



● Diputada federal Susana Prieto, conocida por su activismo en temas laborales, ha anunciado su renuncia a la bancada de Morena.

## Susana Prieto denunció el uso electoral de la reforma #YoPorLas40Horas

**Ciudad de México.-** La diputada federal Susana Prieto, conocida por su activismo en temas laborales, ha anunciado su renuncia a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados. Esta decisión viene tras denunciar públicamente que ha sido **víctima de violencia política en razón de género por parte de su propio grupo parlamentario, liderado por el coordinador Ignacio Mier.**

<https://monclova.com/nacional/susana-prieto-denuncio-el-uso-electoral-de-la-reforma-yoporlas40horas/>